

Evo Morales qualifie de honteux les appels de la droite à une intervention militaire étrangère en Bolivie



La Paz, 25 mai, (RHC).- Le président bolivien, Evo Morales, a qualifié de honteux les appels de plusieurs secteurs de la droite à une intervention militaire étrangère en Bolivie.

Au cours d'un meeting dans le département de Chuquisaca, le président bolivien a souligné que ses opposants se plaignent auprès des États-Unis et appellent au soi-disant secours de Washington, de l'OEA, l'Organisation des États Américains et de la Commission inter-américaine des Droits humains.

Il a souligné que le grand but de l'opposition est de saper la candidature du Mouvement vers le Socialisme aux élections d'octobre prochain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/191697-evo-morales-qualifie-de-honteux-les-appels-de-la-droite-a-une-intervention-militaire-etrangere-en-bolivie>



Radio Habana Cuba